



NEUES AUS DER GESCHÄFTSWELT

Lagerkorn aus Bio-Weizen

Sasse bezieht Getreide aus Rhede

SCHÖPPINGEN. Die Feinbrennerei Sasse setzt auf Bio-Qualität: Ab sofort wird zur Herstellung des „Münsterländer Lagerkorns“ regionaler Weizen vom Hof Rülfig aus Rhede verwendet, heißt es in einer Pressemitteilung. Der Hof ist Mitglied im Bioland e.V. und setzt sich für den Erhalt von Artenvielfalt und Pflanzenkulturen ein, die zum Teil aus der konventionellen Landwirtschaft verschwunden sind. Neben dem Bio-Weizen enthält der „Münsterländer Lagerkorn“ Wasser aus einer Quelle am Schöppinger Berg.



Heinrich Rülfig und Rüdiger Sasse (rechts) begutachten den regionalen Bioland-Weizen.

Foto: pd